

Nachhaltigkeit und Klimaschutz



Verantwortung für die Zukunft

Nachhaltigkeit hat an unserer Schule eine lange Tradition. Bereits seit den 1990er Jahren ist das Thema „Umweltschutz“ fester Bestandteil des Unterrichts. Die Realschule Heessen nahm an Umweltwettbewerben (z.B. „50:50 - Energiesparen in der Schule“) teil, baute Elektroautos und sammelte Müll und Korke. Mülltrennung und Recycling von Batterien und Druckerpatronen gehören zum Standard.

Konkrete Klimaschutzmaßnahmen

Inzwischen hat uns der Klimawandel eingeholt und erfordert weiterreichende Schritte, um seine Folgen zu begrenzen. Die Realschule Heessen reagiert darauf mit einem Bündel an konkreten Maßnahmen. Durch lokales Handeln liefert sie ihren Beitrag zur Erreichung der globalen Klimaschutzziele.

So haben wir 2019

- einen Klimaexperten für einen Vortrag für die Klassen 9 und 10 gewinnen können
- an der FridaysForFuture – Demonstration in Hamm teilgenommen
- die Schülerfirma „Jumbo-Point“ gegründet, die zunehmend klimafreundliche Produkte verkauft
- die Arbeitsgruppe „Klimaschutz“ ins Leben gerufen, die an unserer Schule alle klimabezogenen Vorhaben koordiniert
- eine Eine-Welt-Lizenz für die CO₂-Simulationssoftware „[THERMULATOR](#)“ freigeschaltet, damit jede Schule weltweit dieses Programm kostenfrei nutzen kann
- die Anzahl an Lehrern erhöht, die für den täglichen Schulweg vom Auto auf Fahrrad und Bahn umgestiegen sind
- in der Medien-AG zahlreiche Alt-PCs wiederaufbereitet und nutzbar gemacht.